
Les moments où je me

suis sentie la plus

heureuse, c'est après la

naissance de chacun de

mes enfants, quand je

me levais la nuit pour

les allaiter. Je sais, c'est

bizarre. Et sinon ce qui

me rend heureuse, c'est

de me sentir aimée.

Delphine 39 ans Torcy

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

